

4/26 古坂チームが優勝



▲地域の交流を深め熱戦が繰り広げられる（善防中グラウンド）。

加西市体育協会主催の第38回町親善ソフトボール大会が、アラジスタジアムなどで行われました。1部15チーム、2部15チームが参加しました。

■ **1部 優勝**／古坂 **2位**／古坂2丁目 **3位**／東高室、古坂1丁目 ■ **2部 優勝**／西南 **2位**／笹倉 **3位**／福吉、中富 ※古坂と古坂2丁目は市代表として秋に開催される北播大会に出場予定。

4/27 平和の大切さを伝える



▲模型は鉄と樹脂で造られ、銃身は約1.5m。

映画「男たちの大和／YAMATO」の撮影に使われた対空機銃の実物大模型を、市役所1階に展示しました。機銃は、市と「鶉野平和祈念の碑苑保存会」が子どもたちに平和の大切さを伝えていくため、東映株式会社に譲渡を申し出て、加西市に無償で貸与していただけたことになりました。6月末まで展示し、その後は鶉野飛行場跡地周辺に設置予定です。

タウントピックス

4/29 北条高生が日米豪スピーチ交流



▲スピーチする久保田さんと岡本さん（左から3人目）。

北条高校の岡本ちありさん（3年・鎮岩町）と久保田千尋さん（2年・段下町）が、高校生の代表として姫路西高生とイーグレ姫路で行われた日米豪スピーチ交流に出場しました。米・豪の方は日本語でスピーチ。岡本さんと久保田さんは、玉丘古墳や根日女物語、ハリマ王にんにくなど、加西市の文化や特産品を英語でアピールし、交流を深めました。

4/30 宮永花乃さんにさわやか市民賞



▲紙粘土で猫の顔をしたおひなさまを制作した宮永さん。

加西市は、芸術の分野で優れた成績を収めた宮永花乃さん（北条小6年・北条町北条）に「さわやか市民賞」を贈呈しました。

宮永さんは、「雛のまち岩槻創作人形公募展」で、全国応募総数101体の中から最優秀に当たるジュニア部門賞に輝きました。「猫が好きなので、飼い猫をモデルにした。最優秀賞はうれしい」と話してくれました。

ふるさと加西は風土記1300年

事業の取り組み等を紹介



かさい観光NAVI

遊ぶ・見る・食べるなどの観光情報が満載



子育て、定住支援情報

子育て・定住支援情報サイト



かさい子育て NAVI

子育てイベントや子育ての悩みを解決



5/2 姉妹都市米国プルマン市長が初来訪



▲3,4月にプルマン市を訪ねた中高生がお出迎え。

平成元年に姉妹都市提携をした米国ワシントン州プルマン市のグレン・ジョンソン市長が、加西市を初めて訪れました。

ジョンソン市長は、中高生から英語で、「加西市は北条鉄道やブドウが有名」などの説明を受け、4日には、1300年祭で「能・狂言」を鑑賞。また、法華山一乗寺を拝観したり、北条鉄道に乗車したりしました。

5/6 400年目の命日に又兵衛フォーラム



▲又兵衛の生涯などを語る「ビブリオ堂ちんげんさい」さん。

黒田24騎の1人である後藤又兵衛が、「大坂夏の陣」で戦死（1615年5月6日）してから400年目の命日を記念して、「後藤又兵衛フォーラム」が健康福祉会館で行われ、約400人の参加がありました。

県立図書館の「ビブリオ堂ちんげんさい」さんや上方講師の旭堂南陵さん、大阪城天守閣の北川央館長が、又兵衛の生涯などを熱く語りました。

まちの出来事

5/13 事故から子どもたちを守る



▲運転席から見えないところ（死角）を確認する児童。

加西市・加西警察署・加西交通安全協会・神姫バスは、交通安全意識の高揚や交通事故防止を図ろうと、宇仁小学校で交通安全教室を行いました。

児童は、神姫バスの運転手から「運転席からは見えないところがあるので、バスの前を横断したり、道路で遊んだりしないように」と教わりました。同教室は4月から、幼稚園や小学校などで順番に行っています。

5/15 全国大会に出場する4名に賞賜金



▲松本直行教育長から、賞賜金を受け取る山名さんら。

教育委員会は、全日本バウンドテニス大会（6月20、21日・東京体育館）に出場する山名太さん（北条町西高室）、玉田恵美子さん（玉野町）、玉田光生さん（玉野町）、高谷浩三さん（北条町西高室）に全国大会での活躍を期待して賞賜金を贈呈しました。

4人は「1試合でも多く勝てるように、ベストを尽くしたい」と力強く語ってくれました。

加西市のことなら

ホームページがより見やすくなりました。スマートフォンにも対応

加西市ホームページ

加西市

検索

テレビで緊急情報「まちナビ」



サンテレビのデータ放送で緊急情報などを発信

災害に備えて「かさい防災ネット」



災害時に避難勧告などの防災情報をメールで自動配信

